«SÉLECTION OODAAQ»

≈ PROJECTION-CONFÉRENCE AUTOUR DE L'ART VIDÉO ~

L'Œil d'Oodaaq propose tout au long de l'année des projections-conférences dans des écoles, médiathèques, centres culturels et festivals de cinéma. En s'appuyant sur des productions vidéos d'artistes, l'association propose un temps de réflexion collective sur les images qui nous entourent aujourd'hui et les rapports que nous entretenons avec celles-ci.

DÉROULÉ DE L'INTERVENTION

√ Introduction : présentation de l'association et réflexion sur les supports des images



∼ INTRODUCTION

- Présentation de l'association et de ses activités.
- Réflexion sur les différents supports des images : les nouvelles formes de visionnage et d'apparition des images, nos rapports aux écrans, les manières de présenter des vidéo (installation / projection).
- Cette introduction s'accompagne d'exemples photos et vidéo et alimente de premiers échanges.

PROJECTION DE LA SÉLECTION OODAAQ

La Sélection Oodaaq est un aperçu des programmations de vidéo expérimentales du Festival Oodaaq. A l'issue de chaque festival, l'association édite un DVD d'une sélection des œuvres vidéos présentées. Cette sélection est un support pédagogique essentiel de l'association.

ECHANGE AVEC LE PUBLIC

A l'issue de la projection, le public est invité à réagir pour engager une discussion sur l'art vidéo et mener une réflexion sur les différentes formes d'images qui nous entourent.

Durée: environ 1h45.

OBJECTIF:

Sensibiliser des publics variés (jeunes, adolescents, adultes, initiés ou débutants) aux problématiques des images contemporaines, aiguiser leur esprit critique, donner des clés de lecture et de compréhension des images et de leurs effets.

Contact: contact@loeildoodaag.fr



www.loeildoodaaq.fr